

PT. PAMAPERSADA NUSANTARA

“The Platinum Path To Be Great”

PAMA merupakan perusahaan yang tumbuh dengan cepat dan senantiasa mencari tantangan baru dan membuat Penemuan Besar yang terjadi pada organisasi dan karyawannya. PAMA sebagai bagian dari ASTRA Heavy Equipment, Mining and Energy telah menjadi pionir dalam dunia kontraktor pertambangan dengan pangsa pasar terbesar di Indonesia yang mencakup Seluruh Nusantara. PAMA memiliki kompetensi, sistem keamanan, kesehatan dan lingkungan yang diakui dunia pertambangan secara nasional dan internasional.

Human Capital Group Leader :

Melaksanakan kegiatan & fungsi Human Capital dalam organisasi job site PAMA meliputi Rekrutmen, Man Power Planning, Culture Management, Organizational Development, People Development, & Performance Management.

Kualifikasi :

S1 Manajemen, Teknik Industri, Psikologi
IPK Min 3.00

Corporate Social Responsibility Officer :

Mengidentifikasi secara langsung kebutuhan pendidikan dan permasalahan kemasyarakatan akibat adanya kegiatan penambangan serta melahirkan program peningkatan taraf pengetahuan dan pendidikan masyarakat dan menjaga keharmonisan hubungan kemasyarakatan.

Kualifikasi :

S1 Kehutanan, Pertanian, Perikanan, Antropologi,
Kesejahteraan Sosial, Peternakan
IPK Min 3.00

Industrial Relation Officer :

Mengontrol dan mereview proses pelaksanaan komunikasi hubungan industrial yang baik di dalam perusahaan dalam rangka memelihara lingkungan kerja yang aman dan damai sesuai peraturan dan kebijakan yang telah ditetapkan perusahaan.

Kualifikasi :

S1 Hukum
IPK Min 3.00

Safety Leader:

Support pengelolaan implementasi PAMA Safety Management System serta Mengakomodir project improvement mengenai K3LH di seluruh Jobsite.

Kualifikasi :

D3/S1 Teknik Listrik, Teknik Elektro, Teknik Mesin, Teknik Sipil, Teknik Kimia, Hiperkes / K3, Keperawatan, Teknik lingkungan, Rekayasa Pertanian, Pendidikan Teknik Otomotif, Teknik Refrigerasi & Tata Udara, & Ergonomi
IPK Min 2.75 (D3) & 3.00 (S1)

LAMARAN DAPAT DI SUBMIT MELALUI LINK
DIBAWAH INI :

bit.ly/PAMAPNJ

***KHUSUS UNTUK MAHASISWA TINGKAT AKHIR YANG SEDANG MENUNGGU SIDANG KELULUSAN & ALUMNI
APPLY PALING LAMBAT 14 SEPTEMBER 2018**

Bersedia ditempatkan di Seluruh Jobsite PAMA
Usia Max 27 tahun (Fresh), 35 tahun (Exp)
Roster 8 pekan onsite, 2 pekan offsite
Hati-hati PENIPUAN yang mengatasnamakan PAMA
Tidak dipungut biaya apapun selama proses seleksi berlangsung

PT Pamapersada Nusantara
Jl Rawagelam 1 / 9 Kawasan Industri Pulogadung 13930
Telp. 021 4602015 ext 2126 / 2127
recruitment@pamapersada.com